

C) NOTICARIO

CONFERENCIA DE DON JOSE LUIS MORIS MARRODAN, DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACION LOCAL, EN ZARAGOZA

En el Palacio de la Diputación de Zaragoza el día 6 de mayo último el Director general de Administración Local, don José Luis Moris Marrodán, con una interesantísima conferencia sobre las Haciendas locales, clausuró el curso sobre «Problemas de la vida actual».

El señor Director general mostró la evolución de las Haciendas locales desde la supresión de los Arbitrios sobre los consumos en 1911, pasando por las reformas de 1953 y 1962, hasta el momento actual. Analizó las consecuencias de la supresión de los Arbitrios sobre el consumo. Puso de manifiesto la interdependencia entre la Hacienda estatal y las Haciendas locales. Expuso las líneas fundamentales del Proyecto de Ley de reforma de las Haciendas locales que ha sido remitido a las Cortes, y del que espera positivos resultados para la situación económica que padecen nuestros Municipios. También puso de manifiesto la necesidad de un racional planeamiento de la actuación de las Corporaciones locales. Sobre todo las grandes Corporaciones locales estarán obligadas a establecer un plan de actuación para evitar la improvisación y la desordenada atención de las necesidades.

La conferencia del señor Moris Marrodán fue escuchada por un numerosísimo público que al final de la misma mostró su complacencia con una prolongada ovación. A continuación, y a petición del propio Director general, se entabló un animado coloquio sobre los puntos fundamentales de su magistral exposición.

HA MUERTO DON EUGENIO PEREZ BOTIJA

En Madrid ha fallecido don Eugenio Pérez Botija, Catedrático de Derecho administrativo y de Derecho del Trabajo y ex Decano de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid.

El señor Pérez Botija, ilustre administrativista, colaboró en distintas actividades del Instituto de Estudios de Administración Local, siendo el autor de una interesante obra, publicada por aquél, *Derecho urbanístico español*, donde dejó testimonio de su fecunda inteligencia.

La REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL, al comunicar a sus lectores tan sensible pérdida y pedirles una oración por su alma, expresa a su viuda y demás familiares su más viva condolencia.
